

MI EXPERIENCIA EN LA FERIA GENERA

Por el grupo de Instalación de Energías Renovables de la E.P. Escape

El pasado 15 de junio visitamos la Feria GENERA, Feria Internacional de la Energía y del Medio ambiente, fuimos prácticamente la Escuela entera pues sus contenidos eran muy interesantes para la formación del alumnado perteneciente a las tres especialidades de nuestro proyecto.



Aunque ya os hicimos un avance de nuestra visita en la Feria y de lo que supuso como jornada de convivencia de todos los que formamos la Escuela si que nos interesaba indagar un poco más y saber de boca del alumnado de la especialidad INSTALACIÓN DE ENERGÍAS RENOVABLES su respuesta a estas tres cuestiones:

¿Qué aprendiste?, ¿Qué te sorprendió?, ¿Te gustó la experiencia, repetirías?

Y esto nos respondieron:

ANGEL GONZÁLEZ

Esta feria estaba en su último día, yo he estado otros años en la Feria de Madrid y normalmente se notaba otro ambiente.

Me sorprendió una batería que se cargaba de agua salada, fue la novedad más interesante que vi.

Recuerdo el compañerismo y la buena amistad de los compañeros, el viaje un poco pesado.

MARÍA ÁNGELES

Fue un día muy agradable tanto con compañeros y profesores.

A mí personalmente me gustó y me llamó la atención un **banco que era una placa solar** y las nuevas tecnologías que vienen para el futuro también me gustaron mucho los coches eléctricos, lo único que me hubiera gustado que hubiera habido charla sobre energía solar como las que había sobre medioambiente.

Por mi parte fue un día muy bonito, me lo pasé muy bien, ojalá se repita pronto.

FELIPE JAVIER RODRÍGUEZ PÉREZ

En relación al viaje que hice a Madrid a visitar IFEMA sinceramente no me aportó nada, nada, ya que la visitamos el último día y eso se notaba en el ambiente, además no todos los stands tenían la información que tú solicitabas, no comercializaban energías renovables en todo su contexto y lo que yo capté era demasiado futurista para mí, en función de mis estudios de energías renovables.

Esta visita sería más productiva a finales de año con más tiempo de aprendizaje para haberle dado más valor a la visita, pero es mucho pedir, total viaje entretenido, salir de la rutina y aumentar la afinidad con algunos compañeros de curso.

LORENA MARTÍN SERRANO

Mi experiencia en IFEMA fue muy gratificante, vimos nuevas formas de reciclar, algunas muy novedosas e interesantes bajo mi punto de vista.

Había bastantes cosas interesantes que llamaron mi atención como un stand donde reciclaban los residuos plásticos y de ellos obtenían decoración para terrazas y jardines y todo tipo de mobiliario. También me llamó muchísimo la atención las mesas de juego imantadas para parques, ya que lo vi como una gran idea para el entretenimiento de jóvenes y mayores y algo a tener en cuenta en ciudades y pueblos. Me llamó la atención en especial un camión de limpieza que llevaba instaladas unas mini placas solares de la que no pude tener más información por encontrarse vacío el stand.

Por ponerle algún pero a la visita, me hubiese gustado que la que la feria ha sido en Madrid, los patrocinadores que vinieran hablaran español para poder haber obtenido más información pero en general fue una grata experiencia, fue un viaje largo, pero muy divertido que nos sirvió para conocernos todos y mantener una convivencia, ver cosas nuevas y aprender, sin duda volvería a repetir porque se me hizo corto.



PATRICE DOUALLA

Me gustó la feria de las placas solares.

Este día me ha sorprendido un che que funciona con energía solar pues nunca había visto eso en mi vida.

Bien con los compañeros y monitores por el viaje a la feria a Madrid. Era la quinta vez que voy a Madrid. En general bien el día.

MARÍA DEL PILAR PARRA OROZCO

Pues fue un día muy completo, una experiencia bonita e informativa para el curso que estamos haciendo.

Cogimos folletos de bastantes empresas, algunas nos cogieron los datos, había un coche eléctrico que me gustó bastante y también me llamó la atención un limpiador para las placas, tejas con sujeción, etc...



También estuvimos en Reciclaje, había muchos vehículos ya modificados para el reciclaje y el final fue lo mejor, las fotos de todos los cursos y por supuesto la que me echaron con compañeros de mi curso y albañilería en volandas.

Disfruté mucho del viaje y de la feria, preparada para volver a otra que me pueda aportar más conocimientos de mi curso y por supuesto lo que aporte más para saber.

RAFAEL SÁNCHEZ VEGA

Me hubiera gustado algo más relacionado con el montaje e instalaciones en general sobre fotovoltaicas, ver como se fabrican placas ya que fui con el propósito de aprender el funcionamiento en general, no me sorprendió mucho, sólo habían estándares sobre placas para vender a los clientes. Me gustaría hacer otro viaje a naves donde un experto nos fuese explicando como de fabrican las placas paso a paso y las nuevas estructuras de montaje, que nos diera otras expectativas sobre funcionamiento. Habían varios vehículos eléctricos de varias marcas como Nissan Leaf y BMW i3 ecológicos de emisiones y de CO2.

En general bien con los compañeros y los coordinadores pero recalco que me hubiera gustado más relacionado con la Energías Renovables.

ANTONIA RODRÍGUEZ SÁNCHEZ

Una de las cosas que me atrajo mucho fue **el huerto de lechugas y que podías poner en tu propia casa.**

También me llamó la atención los camiones de basura ecológicos porque así tendremos más limpieza y menos contaminación.

Los coches eléctricos los veo muy bien por el mismo motivo de que en el futuro tengamos un clima más limpio.

Las placas solare son muy interesantes y ojalá todo el mundo pudiera tenerlas en sus casas.



FELIPE ROMERO LEÓN

El día 15 de junio tuvimos la suerte de visitar la feria GENERA en IFEMA y estuve en dos pabellones: el de Reciclaje donde estuve viendo los últimos sistemas de reciclaje ecológicos aunque la mayoría de los stands eran de vehículos recogedores de basura y demás.

El otro pabellón que vi fue el de las Energías Renovables que si me interesó mucho.

Contacté con una empresa de fijaciones de placas solares en tejados, otra de sistemas de montaje solar para cubiertas y fachadas, otros que vendían todo el kit completo con sujeciones, placas fotovoltaicas y limpiadores automáticos incorporados.

También vi sistemas de baterías ecológicas y con sistema salinizado.

Y por último estuve hablando con dos stand de revistas de energías renovables donde haciéndote socio te envían la revista mensual con todas las novedades y avances en este sector.

JOSÉ FRANCISCO CORRALES BERMEJO

De salida me gustó lo bien organizado que hicimos el viaje, al llegar a la feria lo bien organizado lo de las credenciales para todos, al entrar dentro de la feria me llamó la atención todo lo relacionado con Energía Renovable, sobre todo los vehículos que se cargaban con la energía.

También me llamó la atención las estatuas hechas con gomas recauchutadas de coches como: una cabeza de caballo, un romano y un dinosaurio



*Pertenecientes a una innovadora exposición, denominada **Arte Neumáticos**, es del escultor Peter Guerrero, artista autodidacta de dicha comuna que ha llevado sus obras a importantes eventos nacionales. Su trabajo rompe esquemas en materia ecológica, recolectando neumáticos viejos y desechados para crear esculturas de animales y otros personajes irreales de distintos tamaños.*

Ya dándonos una vuelta sobre el recinto, me llamó la atención los vehículos de servicio de limpiezas, el reciclaje de materiales como virutas de hierro, maderas, cartón y plásticos, también lo bien que te atendían en los mostradores cuando te veían que estábamos interesados en la feria, los regalos que nos daban sin interés ninguno como bolígrafos, bolsas, tarjetas de empresas y folletos de información.

También me llamó la atención la teja solar térmica.

REBECA GARCÍA PAVÓN

Lo que más me gustó de IFEMA la variedad de formas que había para reciclar, también los parques de agua para los niños en verano. Estuve por varios stand y en uno de ellos me regalaron un pendrive de 8GB de la empresa Allgaier, dedicada al sector de la automoción.

También me regalaron una papelería para reciclar.

RUFINA RAMOS RODRÍGUEZ

La experiencia de la feria de Madrid pues la verdad a mí por lo menos si me gustó porque fuimos a ver las placas solares y dentro de eso también estuvimos viendo más cosas como las maquinarias que eran enormes y la verdad es que habían cosas que llamaban la atención como había un contenedor grande que se abría por abajo que era chulo de verdad.

Luego íbamos pasando por un pasillo y un chico que había en la feria iba con una libreta haciendo una encuesta y nos preguntó que qué nos parecía en general la feria, que si estábamos trabajando en algún sector y que si teníamos pensado volver , **yo iba con Judit.**

Mi experiencia la verdad si me gustó porque fuimos todos los cursos y pudimos relacionarnos con los demás y disfrutamos de pasar un día a la afueras de Cáceres. A mí en particular la excursión si me llamó la atención, no sé yo creo que si se pudiera se podría hacer alguna más.



JUDIT MACÍAS FERNÁNDEZ

En la Feria me llamó la atención una placa solar que hacía bombear una especie de máquina y sacaba agua de un pozo y un coche que funcionaba con energía solar.

Luego a mí y a Rufi nos hicieron una encuesta y dijimos que la experiencia en la feria era muy buena y divertida.

Me lo pasé muy bien ya que me relacionaba con todos los compañeros del Proyecto Escape.

Como resumen diremos que los viajes formativos sirven porque en ellos se aprende y siempre algo te puede sorprender y desde luego son el mejor recurso para disfrutar de un día de convivencia distendida entre las personas que normalmente no es posible por las obligaciones que la Escuela conlleva en el día a día.

Fotografías y texto, idea y coordinación: Paloma Castro (Tutora de Orientación e Inserción laboral).